

見崎中学校だより

露 路

校訓 「自主創造」「着実勤勉」「融和協同」
学校教育目標

『ふるさとのよさを実感するとともに
自らよりよい社会の形成に貢献する子どもの育成』
・問題を発見し、その解決に自ら関わる子ども
・自分の考えが相手に伝わるように工夫して表現する子ども
・互いの違いを認め合い、良好な人間関係を築く子ども

令和2年

10月14日

第6号

編集責任

永溝 弘幸

頑張った新人大会 !!

10月7日(水)、10(土)に、八女地区新人大会が各会場で開催されました。野球部(上陽北汎学園・星野中との合同)が2日目に勝ち残り、3位に入賞することができました。新チームになって初めての公式戦で、各部とも全力で競技し、これからの課題等を得てくれたようです。各部の部長の新人大会を振り返った感想等を紹介합니다。

バスケット部

今回の大会は、とても悔しい試合になってしまいました。パスミスやキャッチミス、体力不足などの課題やフリースローの上達などに気づけた試合になったと思います。経験値の差関係なく戦うために、私たちの短所である部分を練習の中で改善していき、一人一人が持っている長所を試合中に生かせるようになることを目標にこれから頑張ります。

バレー部

私たちバレー部は人数が少なく新人大会に出場していません。しかし、来年の夏の大会で地区大会に出場するために日々練習を頑張っています。休日の練習では、心を磨くために体育館のトイレ掃除をして、スッキリとした気持ちで練習を始めるようにしています。練習や試合を重ねて、夏の大会でいい結果を出せるように頑張ります。

卓球部

私たちは、今回の新人戦で最後まであきらめずに戦い抜くことができました。結果的には試合に勝つことができませんでしたが、前回の中体連よりおいしい試合がたくさんあって、練習の成果を発揮できてきたと思います。卓球部の夏の大会の目標は、「決勝戦進出」に決まりました。今回気づいた課題を生かして練習に取り組んでいきます。

サッカー部

僕たちサッカー部は羽犬塚中と戦い、6-0で負けました。今回負けてしまったけど、一人一人の課題が見つかったと思います。夏の大会に向けてたくさん練習し勝てるように頑張りたいです。

野球部

1試合目は、声を出してきちんと守れて、打って得点につながる事ができた。2試合目も声を出し、練習の時よりも守備や打撃ができていて成長していたと思います。これからもこの調子で成長していきたいです。

祝 女子走り高跳び 県大会出場決定

9月30日(水)に筑後地区新人陸上競技大会が、久留米市総合スポーツセンター陸上競技場で開催され、本校から2年生のR.Iさん(共通砲丸投)とN.Iさん(共通走高跳)が八女地区の代表として出場しました。R.Iさんは9m03cmを投げ3位、N.Iさんは1m25cmを跳び2位にそれぞれ入賞しました。N.Iさんは10月24日(土)に博多の森陸上競技場で行われる県大会に出場します。福岡県内の各地区の代表選手が集まる県大会です。ハイレベルな競技を身をもって体験して、貴重な経験してほしいと思います。

第70回 体育大会スローガン

『熾烈華乱』(しれつからん) ~練乱の見崎の華~

「見崎中学校の華が咲き乱れるくらいに勢いが盛んで熱く盛り上がってほしい」

令和2年度 重点目標

『授業や行事などで、自分の考えをもちそれを表現できる生徒の育成』

「ネットモラル教室」を行いました。

10月5日（月）、「ネットモラル教室」を行いました。感染症対策として、講師はNTTドコモのスタジオから各教室をオンラインでつないで実施しました。定期的に来校される八女署のスクールサポータも SNS を通した中・高生のトラブルや被害を心配しておられます。ルールとマナーを守ったスマホ・ケータイの活用が大切です。

私は SNS から「危ない人とつながってしまう」その恐ろしさを改めて知りました。何か困ったことがあればすぐ親に相談したいです。友達とやり取りする時は、相手を傷つけないようにしていきたいし、まわりに流されないようにしていきたいです。SNS の使い方でもわりに迷惑をかけることを知りました。 1年

SNS とかは身近なものだから怖いと思った。実際に SNS 関係でいろんな事件が起きていることが分かった。スマホの正しい使い方も改めて考えることができたのでよかった。私のスマホにもフィルタリングがついていて、見たいものが見れなかったりして「え〜っ」と思うことがあったけど、自分の身を守るために必要のものだと分かった。 2年

SNS は思いやりをもって使うことが大切だということを知りました。今までインターネットでは、個人情報を守るだけじゃいけないことだと思っていましたが、今日のビデオや説明を聞いて肖像権や周りの人の気持ちなども考えなければならぬことが分かりました。 3年



私は顔の見えない知らない人と SNS で気が合ったとしても、すぐに会ったりせずに家族に相談するといいいことが分かりました。悪口を書き込むと、その人を傷つけ場合によっては自殺にもつながってしまうことがあるので、普段からも悪口を言わず、みんなと仲良くしていこうと思います。 1年

・「LINE」や「メール」等では、自分の知らないところで悪口を言われているかもしれないこと
・SNS では顔を見ずにメッセージだけで会話をするから、いいところもあるが悪いところもあるので、直接会って話す方がいいこと
・今は「オンライン」でつながれるから、オンラインで楽しく会話するのも一つの方法
こういうことを考えました。 3年

水道の蛇口をレバー式に替えました

国の感染症対策支援事業の補助金を活用して、水道の蛇口をレバー式に替えています。回転式のハンドルは指で握る必要があるが、レバー式はひじや手の甲で扱え、感染リスクの低減が期待できるといわれています。

「マスク」「手洗い（手指消毒）」「換気」「人との距離の確保」この4つを中心に、感染症対策に取り組んでいきます。ご家庭でのご指導もよろしくお願いいたします。

